



# NOTICES

## CORPORATE EVENT NOTICE:

Attribution d'actions Suez Environnement Company aux actionnaires de SUEZ  
Admission des actions Suez Environnement Company et des droits d'attribution Suez Environnement Company  
Fusion Absorption de SUEZ par GAZ DE FRANCE  
Admission des actions nouvelles émises suite à la fusion  
Changement de dénomination sociale de GAZ DE FRANCE qui devient GDF SUEZ  
Maintien temporaire de la cotation des actions SUEZ formant rompus

## GAZ DE FRANCE -SUEZ - SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY

PLACE:

Paris

AVIS N° :

PAR\_20080623\_02259\_EUR

DATE:

23/06/2008

MARCHÉ:

Euronext Paris

## I - RESUME DES OPERATIONS

A) Les assemblées générales des sociétés SUEZ et GAZ DE FRANCE sont convoquées le 16 juillet 2008 pour approuver un certain nombre d'opérations dont les principales sont décrites ci dessous :

### 1- SUEZ

- Fusion - absorption de la société Rivolam, détenue à 100 % par SUEZ
- Apport - distribution : apport à la société SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY des activités Eau et Propreté du groupe SUEZ regroupées au sein de SUEZ ENVIRONNEMENT et distribution aux actionnaires de SUEZ (autres que SUEZ) de 1 Action SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY pour 4 actions SUEZ.
- Admission des actions SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY sur Euronext Paris et Euronext Bruxelles le 22 juillet 2008.

### 2- GAZ DE FRANCE

- Fusion - Absorption de SUEZ, après l'opération d'apport distribution de SUEZ.
- Emission d'actions en rémunération de la fusion
- Changement de dénomination sociale
- Admission des actions nouvelles GDF SUEZ sur Euronext Paris, et de toutes les actions GDF SUEZ sur Euronext Bruxelles et à la Bourse du Luxembourg.

L'ensemble de ces opérations sera réalisé, après levée de l'ensemble des conditions suspensives, à la date de réalisation fixée à 00h00 le jour de la date d'admission des actions SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY sur le marché Euronext Paris, c'est à dire selon le calendrier actuellement envisagé le 22 juillet 2008 à 00h00.

**B) Euronext Paris décrit ci-dessous les modalités techniques des opérations qui, sous réserve de la levée des conditions suspensives, auront pour conséquence :**

- l'admission des actions SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY sur Euronext Paris, l'admission puis la radiation des droits d'attribution SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY sur Euronext Paris
- le maintien temporaire de la cotation des actions SUEZ formant rompus
- l'admission des actions nouvelles émises par GAZ DE FRANCE, en rémunération de la fusion- absorption de SUEZ
- le changement de dénomination sociale de GAZ DE FRANCE qui devient GDF SUEZ

**C) Euronext Paris publiera :**

- le 17 juillet 2008, un avis d'admission des actions SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY, des droits d'attribution d'actions SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY et des actions nouvelles GAZ DE FRANCE? indiquant les décisions des assemblées générales
- le 21 juillet 2008, après la clôture du marché, un avis qui indiquera un prix de référence technique pour l'action SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY, qui lui aura été communiqué par SUEZ et SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY. Ce prix de référence technique servira uniquement pour la fixation des seuils de réservation.

**Sous réserve de la levée de l'ensemble des conditions suspensives :**

**II- ADMISSION DES ACTIONS SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY**

A) 489 699 060 actions SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY, de 4 € de valeur nominale, donnant droit à toute distribution décidée postérieurement à leur émission, seront admises sur Euronext Paris, compartiment A, le 22 juillet et seront cotées dans les conditions suivantes :

- Groupe de cotation : 05
- Code ISIN : FR0010613471
- Mnémonique : SEV
- Secteur ICB : 7577
- Pré- ouverture du marché : 7h15
- Ouverture : 9h00

Un avis relatif à l'admission des actions SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY sera publié par Euronext Paris le 17/07/2008.

B) Les actions SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY seront attribuées aux détenteurs d'actions SUEZ , autres que SUEZ elle-même, à raison de **1 action SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY pour 4 actions SUEZ détenues le 21 juillet 2008 au soir à l'issue de la journée comptable.**

Compte-tenu de la parité de 1 pour 4, un droit d'attribution d'actions SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY sera détaché des actions SUEZ (pour les actionnaires autres que SUEZ) le 22 juillet 2008 à 00h00. Les affiliés Euroclear France seront crédités automatiquement par Euroclear France des droits d'attribution d'actions SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY sur la base de leurs positions en actions SUEZ du 21 juillet 2008 à l'issue de la journée comptable.

A partir du 22 juillet 2008, les teneurs de compte devront livrer d'office à CACEIS Corporate Trust, affilié 23, les droits d'attribution d'actions correspondant à un multiple de 4 . Caceis Corporate Trust livrera en échange les actions SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY.

Les détenteurs de droits d'attribution devront faire leurs affaires personnelles des rompus.

C) Conformément à l'article L.228-6 du Code de commerce, sur décision du conseil d'administration , GAZ DE FRANCE venant aux droits de SUEZ, pourra vendre selon les modalités règlementaires applicables, les

actions SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY non réclamées, à condition d'avoir procédé 2 ans au moins à l'avance à une publication selon les modalités réglementaires applicables. Le produit net de la vente des actions sera tenu à la disposition des ayants-droits pendant 10 ans sur un compte bloqué chez CACEIS Corporate Trust. Après ce délai, les sommes non réclamées seront versées à la Caisse des Dépôts et Consignations, où elles seront susceptibles d'être réclamées par les ayants -droit durant une période de 20 ans. Passé ce délai, les sommes seront définitivement acquises à l'Etat.

A dater de cette vente, les droits d'attribution seront annulés et leurs titulaires ne pourront plus prétendre qu'à la répartition en espèces du produit de la vente des actions correspondantes, après application du ratio d'attribution de 1 action pour 4 droits.

### **III- ADMISSION DES DROITS D' ATTRIBUTION D' ACTIONS SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY**

1) Les droits d'attribution seront attribués automatiquement par Euroclear France aux affiliés le 22 juillet 2008 sur la base de leur solde en actions SUEZ à l'issue de la journée comptable du 21 juillet 2008, à raison de 1 droit pour 1 action SUEZ.

**1 273 217 556** droits d'attribution seront admis sur Euronext Paris le 22 juillet 2008 et seront cotés comme suit :

**Groupe de cotation: 31**

**Code ISIN : FR0010614115**

**Mnémonique : SEVDA**

Les frais de courtages seront pris en charge partiellement par GAZ DE FRANCE venant aux droits de SUEZ pour l'achat ou la vente d'un maximum de 3 droits formant rompus à hauteur d'un maximum de 8 € TTC par compte-titres d'actionnaire, pendant 3 mois; soit du 22 juillet au 22 octobre 2008. Les demandes de remboursement des frais de courtage devront être envoyées à CACEIS Corporate Trust au plus tard le 21 novembre 2008.

2) Ces droits seront radiés d'Euronext Paris le 22/10/2008 au soir et transférés temporairement sur le Compartiment des valeurs radiées de marchés réglementés (CVRMR) à partir du 23/10/2008 et jusqu'au 22/06/2010 . Ils seront cotés dans les conditions suivantes sur le CVRMR :

Groupe de cotation 39

Fixing

Code ISIN FR0010614115

Mnémonique : SEVDA

Ils seront radiés du CVRMR le 22/06/2010 à la clôture du marché.

### **IV- COTATION DES ACTIONS SUEZ FORMANT ROMPUS (VOIR VI CI APRES) EX-DROIT A L'ATTRIBUTION D'ACTIONS SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY**

A compter du 22 juillet 2008, les actions SUEZ (FR0000120529 - SZE) formant rompus seront cotées ex droit à l'attribution d'actions SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY. Les ordres seront éliminés le 21 juillet 2008 au soir. Les clients devront renouveler leurs ordres le 22 juillet avant l'ouverture du marché. Ces actions resteront éligibles aux OSRD jusqu'au 25 juillet 2008 inclus.

### **V- FUSION - ABSORPTION DE SUEZ PAR GAZ DE FRANCE - ADMISSION DES ACTIONS NOUVELLES GAZ DE FRANCE EMISES EN REMUNERATION DE LA FUSION - CHANGEMENT DE DENOMINATION SOCIALE**

1) Les assemblées générales de SUEZ et de GAZ DE FRANCE sont convoquées le 16 juillet 2008 pour statuer sur la fusion absorption de SUEZ par GAZ DE FRANCE selon la parité de 21 actions GAZ DE FRANCE pour 22 actions SUEZ. La date de réalisation de la fusion sera, sous réserve de la réalisation des

conditions suspensives, le jour de l'admission aux négociations sur Euronext Paris des actions SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY, c'est à dire selon le calendrier actuellement envisagé, le 22 juillet 2008 à 00h00.

Le nombre d'actions nouvelles GAZ DE FRANCE émises sera de 1 207 660 692 actions (les 35 724 397 actions propres détenues par SUEZ et les 8 049 212 actions SUEZ détenues par GAZ DE FRANCE ne donneront pas lieu à échange).

**A l'issue de l'opération, le capital social de GAZ DE FRANCE sera de 2 191 532 680 euros divisé en 2 191 532 680 actions, jouissance 1er janvier 2008, de 1 euro de valeur nominale.**

2) Les opérations d'échange seront centralisées par CACEIS Corporate Trust.

A compter du 22 juillet 2008, les teneurs de compte devront livrer d'office à CACEIS Corporate Trust les actions SUEZ par quotité de 22.

Les actionnaires de SUEZ ne possédant pas un nombre d'actions SUEZ permettant d'obtenir un multiple de 21 actions GAZ DE FRANCE devront faire leur affaire personnelle de l'achat ou de la vente du nombre d'actions SUEZ nécessaires à l'obtention d'un multiple de 21 actions GAZ DE FRANCE.

GAZ DE FRANCE prendra à sa charge pendant 3 mois soit du 22 juillet 2008 au 22 octobre 2008, les frais de courtage TVA incluse, supportés par chaque actionnaire de SUEZ, afférants à la vente ou à l'achat d'actions SUEZ formant rompus. Cette prise en charge sera limitée à 8 euros TTC maximum et pour l'achat ou la vente d'un maximum de 21 actions SUEZ par compte-titres d'actionnaire.

Les demandes de remboursement de frais de courtage devront être envoyées à CACEIS Corporate Trust au plus tard le 21 novembre 2008.

3)Conformément à l'article L.228-6 du Code de commerce, sur décision du Conseil d'administration, GAZ DE FRANCE pourra vendre, selon les modalités réglementaires applicables, les actions nouvelles GAZ DE FRANCE non réclamées, à la condition d'avoir procédé 2 ans au moins à l'avance, à une publicité selon les modalités réglementaires applicables.

Le produit net de la vente sera tenu à la disposition des ayants -droit pendant 10 ans sur un compte bloqué chez CACEIS Corporate Trust. Après ce délai, les sommes non réclamées seront versées à la Caisse des dépôts et consignations, où elles seront susceptibles d'être réclamées par les ayants-droit durant une période de 20 ans . Passé ce délai, les sommes seront définitivement acquises à l'Etat.

## **2) Admission des actions nouvelles GAZ DE FRANCE émises en rémunération de la fusion-absorption de SUEZ**

Admission le 22 juillet 2008 sur la même ligne que les 983 871 988 actions existantes GAZ DE FRANCE, de 1 € de valeur nominale, de 1 207 660 692 actions nouvelles, émises en rémunération de la fusion-absorption de SUEZ.

## **3) Changement de dénomination sociale et changement de mnémonique**

A compter du 22/07/2008, GAZ DE FRANCE sera cotée sous sa nouvelle dénomination sociale **GDF SUEZ**.

2 191 532 680 actions **GDF SUEZ** seront admises le 22/07/2008 sur Euronext Paris et seront négociées sous le code ISIN FR0010208488 (inchangé) et sous un nouveau mnémonique **GSZ**.

## **VI - MAINTIEN DE LA COTATION DES ACTIONS SUEZ FORMANT ROMPUS SUR EURONEXT PARIS JUSQU' AU 22 OCTOBRE 2008 INCLUS POUR PERMETTRE LA NEGOCIATION DES ROMPUS DE FUSION - PUIS TRANSFERT SUR LE CVRMR JUSQU'AU 22 JUIN 2010 INCLUS - SORTIE DU SRD**

### **1- Cotation des actions SUEZ après la fusion - absorption**

Les actions SUEZ ( ex-droit à l'attribution d'actions SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY) resteront négociables sur Euronext Paris jusqu'au 22 octobre 2008 , étant précisé que seules les actions formant rompus de fusion pourront être négociées ( voir V - pour la prise en charge des frais de courtage)

A compter du 23/10/2008, les actions SUEZ formant rompus seront transférées sur le CVRMR où elles seront négociables jusqu'au 22/06/2010 dans les conditions suivantes :

Groupe de cotation : 39

Fixing

Code ISIN FR0000120529

Mnémonique SZE

Les actions SUEZ seront radiées du CVRMR le 22/06/2010 à l'issue de la séance de bourse.

## 2- Sortie des actions SUEZ du SRD

A compter du 28 juillet 2008, les actions SUEZ ne seront plus éligibles aux OSRD. L'échéance prêt emprunt août 2008 ne sera pas créée.

Les ordres seront éliminés le 25/07/2008 à l'issue de la séance de bourse. Les clients devront renouveler leurs ordres le 28/07/2008 avant l'ouverture de la séance de bourse.

NOTA :

SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY : Un prospectus en vue de l'admission des actions SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY sur Euronext Paris a été visé par l'AMF le 13/06//2008 sous le n°08-127.

Fusion GDF SUEZ : Un prospectus établi à l'occasion de l'émission et de l'admission des actions GDF SUEZ résultant de la fusion par absorption de SUEZ par GAZ DE FRANCE à annexer aux rapports des conseils d'administration de GAZ DE FRANCE et SUEZ a été visé par l'AMF le 13/06/2008 sous le n°08-126.

## GAZ DE FRANCE

Libellé:	GAZ DE FRANCE	Code Euronext:	FR0010208488
ISIN:	FR0010208488		
Mnémonique:	GAZ		

## SUEZ

Libellé:	SUEZ	Code Euronext:	FR0000120529
ISIN:	FR0000120529		
Mnémonique:	SZE		

## SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY

Libellé:	SUEZ ENVIR COMPANY	Code Euronext:	FR0010613471
ISIN:	FR0010613471		
Mnémonique:	SEV		

## Droit d'attribution SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY

Libellé: SUEZ ENVIR COMP DA  
ISIN: FR0010614115 Code Euronext: FR0010614115  
Mnémonique: SEVDA

## GDF SUEZ

Libellé: GDF SUEZ  
ISIN: FR0010208488 Code Euronext: FR0010208488  
Mnémonique: GSZ

\*\*\*\*\*

### CORPORATE EVENT NOTICE:

Allotment of Suez Environnement shares to SUEZ shareholders  
Admission of Suez Environnement Company shares  
and of Suez Environnement Company allotment rights  
Merger of SUEZ into GAZ DE FRANCE  
Admission of GAZ DE FRANCE new shares issued following  
the merger  
Change of name of GAZ DE FRANCE which becomes GDF  
SUEZ  
Temporary listing of SUEZ fractionnal shares  
**GAZ DE FRANCE - SUEZ - SUEZ ENVIRONNEMENT  
COMPANY**

**LOCATION:**

Paris

**NOTICE:**

PAR\_20080623\_02259\_EUR

**DATE:**

23/06/2008

**MARKET:**

Euronext Paris

## I – SUMMARY OF THE TRANSACTIONS

**A) The general shareholders' meetings of SUEZ and GAZ DE FRANCE are called for 16 July 2008 to approve a certain number of transactions of which the main ones are described below:**

### 1- SUEZ

- Merger of Rivolam, fully-held by SUEZ
- Contribution – distribution: contribution to SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY of the Water and Waste Services businesses of the SUEZ Group, grouped under SUEZ ENVIRONNEMENT and distribution of 1 SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY share for 4 SUEZ shares to SUEZ shareholders (other than SUEZ).
- Admission of SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY shares to Euronext Paris and Euronext Brussels on 22 July 2008.

### 2- GAZ DE FRANCE

- Merger of SUEZ, after the contribution-distribution transaction of SUEZ.
- Issue of shares in consideration for the merger
- Change in corporate name
- Admission of new GDF SUEZ shares on Euronext Paris and of all GDF SUEZ shares on Euronext Brussels and on the Luxembourg Stock Exchange

All of these transactions shall take place, after all of the conditions precedent have been met, on the completion date defined as 00h00 on the date on which SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY shares will be listed on Euronext Paris,i.e. according to the currently contemplated time-table, 22 Iuy 2008, as at 00h00.

**B) Euronext Paris describes below the technical methods for the transactions that, with the condition that the conditions precedent are met, will result in:**

- the admission of SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY shares to Euronext Paris, the admission and delisting of SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY allotment rights on Euronext Paris
- temporary listing of SUEZ fractional shares
- admission of newly-issued GAZ de FRANCE shares in consideration for the merger of SUEZ
- the change in corporate name of GAZ de FRANCE which becomes GAZ de FRANCE SUEZ

**C) Euronext Paris shall publish:**

- on 17 July 2008: an admission notice for SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY shares, for allotments rights to SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY and GAZ DE FRANCE new shares indicating the decisions made by the general shareholders' meetings
- on 21 July 2008: after the market has closed, a notice that will indicate a technical reference price for the SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY share, that it will have received from SUEZ and SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY. This technical reference price will be used solely for the purpose of setting the reservation thresholds

**Subject to all of the conditions precedent being met :**

**II- ADMISSION OF SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY SHARES**

A) 489,699,060 SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY shares with a par value of €4, with entitlement to any distribution decided after their issuance, will be admitted to Euronext Paris, compartment A, on 22 July and shall be listed under the following conditions:

- **Trading group: 05**
- **ISIN code: FR0010613471**
- **Symbol: SEV**
- ICB sector: 7577
- Pre-opening of the market : 7.15 am
- Opening of the market : 9.00 am
- Paying Agent : Caceis Corporate Trust

A notice concerning the admission of the SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY shares will be published by Euronext Paris on 17 July 2008

B) The SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY shares will be granted to holders of SUEZ shares (other than SUEZ itself) based on **1 SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY share for 4 SUEZ shares held on 21 July 2008 at the end of the accounting day.**

In light of the 1:4 parity, an allotment right to SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY shares shall be detached from the SUEZ shares on 22 July 2008 at 00h00.

Euroclear France affiliates will be credited automatically by Euroclear France for allotment rights based on their position in terms of SUEZ shares on 21 July 2008 at the end of the accounting day.

Starting on 22 July 2008, the custodians shall deliver to CACEIS Corporate Trust, affiliate 23, the share allotment rights corresponding to a multiple of 4. Caceis Corporate Trust shall in exchange deliver the SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY shares.

Holders of allotment rights are responsible for taking care of fractional shares.

C) In accordance with Article L.228-6 of the French Commercial Code, as decided by the board of GAZ DE FRANCE, as SUEZ successor, the unclaimed SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY shares, in accordance with applicable regulation after having published at least 2 years before a financial notice in accordance with applicable regulations shall be sold on the market. The net proceeds from the sale of the shares shall be made available to rightful owners for a period of 10 years in a frozen account at CACEIS Corporate Trust. After this period, any unclaimed amounts shall be paid to the Caisse des Dépôts et Consignations, where they can be claimed by the rightful owners for a period of 20 years. After this period, the sums shall revert definitively to the State.

From the date of this sale, the allotment rights shall be cancelled and holders of these rights will be able to claim solely the distribution in cash of the proceeds from the sale of the corresponding shares, after applying the allotment ratio of 1 share for every 4 rights.

### **III- ADMISSION OF SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY SHARE ALLOTMENT RIGHTS**

1) Allotment rights will be granted automatically by Euroclear France to the affiliates on 22 July 2008 based on their SUEZ share balance at the end of the accounting day on 21 July 2008, in terms of 1 right for 1 share.

**1 273 217 556** allotment rights shall be admitted to Euronext Paris on 22 July 2008 and shall be listed as follows :

- **Trading group:** 31
- **ISIN code:** FR0010614115
- **Symbol:** SEVDA

Brokerage fees shall be reimbursed by GAZ DE FRANCE, as SUEZ' successor for the purchase or sale for a maximum of 3 rights of fractional shares with a maximum of €8, inc Tax per shareholder securities account for a period of 3 months, i.e. from 22 July to 22 October 2008). Requests for the reimbursement of brokerage fees must be sent to CACEIS Corporate Trust on 21 November 2008 at the latest.

2) These rights will be delisted from Euronext Paris on 22/10/2008 in the evening and will be transferred temporarily to the Compartment of delisted securities on regulated markets (CVRMR) starting on 23/10/2008 and up to 22/06/2010. They shall be listed under the following conditions on CVRMR:

Trading group: 39

Fixing

ISIN code: FR0010614115

Symbol: SEVDA

They shall be delisted from the CVRMR on 22/06/2010 when the market closes.

### **IV- LISTING OF SUEZ FRACTIONNAL SHARES (SEE VI BELOW) EX RIGHT TO ALLOTMENT OF SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY SHARES**

Starting on 22 July 2008, the SUEZ fractionnal shares (FR0000120529 – SZE) shall be traded ex right to the allotment of SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY shares. Orders will be cancelled on 21 July 2008 at the end of the trading session. Clients must renew their orders on 22 July before the market opens.

### **IV- MERGER OF SUEZ INTO GAZ DE FRANCE – ADMISSION OF NEW GAZ DE FRANCE SHARES ISSUED IN CONSIDERATION FOR THE MERGER – CHANGE IN CORPORATE NAME**

1) The general shareholders' meetings of SUEZ and of GAZ DE FRANCE , are called for 16 July 2008, to vote on the merger of SUEZ with and into GAZ DE FRANCE according to an exchange ratio of 21 GAZ DE FRANCE shares for 22 SUEZ shares. Subject to the completion of the conditions precedent , the date of the merger will be 00h00 on the day of the admission for trading on Euronext Paris for SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY shares,i.e; according to the time-table currently contemplated, 22 July 2008 at 00h00 .

The number of new GAZ DE FRANCE shares issued will be 1,207,660,692 shares (the 35,724,397 treasury shares held by SUEZ and the 8,049,212 SUEZ shares held by GAZ DE FRANCE are not subject to the exchange).

**Following the completion of the transaction, the share capital of GAZ DE FRANCE will be 2,191,532,680 euros divided into 2,191,532,680 shares, with entitlement to any distribution decided after their issuance, with a par value of 1 euro.**

2) The exchange transactions will be centralised by CACEIS CORPORATE TRUST

Starting on 22 July 2008, the custodians shall deliver to CACEIS Corporate Trust the SUEZ SHARES in round lots of 22.

SUEZ shareholders holding a number of SUEZ shares that is insufficient to obtain a multiple of 21 of GAZ DE FRANCE shares will deal with fractionnal shares and purchase or sell the number of SUEZ shares that are needed in order to obtain a multiple of 21 GAZ DE FRANCE shares.

For 3 months (from 22 July 2008 to 22 October 2008), GAZ DE FRANCE shall cover the brokerage fees including VAT, incurred by each SUEZ shareholder, concerning the sale or purchase of SUEZ fractional shares. This expense will be capped to a maximum of 8 euros inc. tax and for the purchase or sale of a maximum of 21 SUEZ shares per shareholder securities account.

Requests for the reimbursement of brokerage fees must be sent to CACEIS Corporate Trust on 21 November 2008 at the latest.

3) In accordance with Article L.228-6 of the French Commercial Code, as decided by the Board of Directors, GAZ DE FRANCE can sell, in accordance with applicable regulations , unclaimed newly-created GAZ DE FRANCE shares, after having published at least 2 years beforehand a notice in accordance with applicable regulations.

Net proceeds from the sale shall be made available to the rightful owners for a period of 10 years in a frozen account at CACEIS Corporate Trust . After this period, any unclaimed amounts shall be paid to the Caisse des Dépôts et consignations, where they can be claimed by the rightful owners for a period of 20 years. After this period, the sums shall revert definitively to the State.

## **2) Admission of new GAZ DE FRANCE shares issued in consideration for the merger of SUEZ**

Admission on 22 July 2008 on the same line as the 983,871,988 existing GAZ DE FRANCE shares, at a par value of 1 € of 1,207,660,692 shares

## **3) Change in corporate name and change in symbol**

Starting on 22/07/2008, GAZ DE FRANCE will be listed under its new corporate name **GDF SUEZ**. 2,191,532,680 **GDF SUEZ** shares shall be admitted on 22/07/2008 to Euronext Paris and will be traded under ISIN code FR0010208488 (unchanged) and under a new symbol **GSZ**.

## **VI – TRADING OF SUEZ FRACTIONAL SHARES ON EURONEXT PARIS UNTIL 22 OCTOBER 2008 IN ORDER TO ALLOW FOR THE TRADING OF FRACTIONAL MERGER SHARES – THEN TRANSFER TO CVRMR UNTIL 22 JUNE 2010 – REMOVAL FROM OSRD**

### **1- Listing of SUEZ fractionnal shares after the merger**

SUEZ shares (ex-right to the allotment of SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY shares) can be traded on Euronext Paris until 22 October 2008, with the stipulation that only fractional merger shares can be traded (see section V – concerning the coverage of brokerage fees)

On 23/10/2008, SUEZ fractional shares will be transferred to CVRMR where they can be traded until 22/06/2010 under the following conditions:

Trading group : 39

Fixing

ISIN code: FR0000120529

symbol: SZE

The SUEZ shares will be delisted from CVRMR on 22/06/2010 at the end of the trading session.

### **2- Removal of SUEZ shares from SRD**

Starting on 28 July 2008, the SUEZ shares will no longer be eligible for OSRD. Trading on the lending and borrowing market for August 2008 will not be created

Orders will be eliminated on 25/07/2008 at the end of the trading session. Customers will have to renew their orders on 28/07/2008 before the trading session opens.

NOTE: SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY : A prospectus for the admission of the SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY shares on Euronext Paris has been approved by the AMF on 13/06/2008 as number 08-127

GDF SUEZ merger: A prospectus for the admission of GDF SUEZ shares resulting from the merger SUEZ by GAZ de FRANCE to be annexed to the reports of the Board of Directors of GAZ DE FRANCE and SUEZ

was approved by the AMF on 13/06/2008 under number 08-126.

### **GAZ DE FRANCE**

Product name:	GAZ DE FRANCE	Euronext code:	FR0010208488
ISIN:	FR0010208488	National code:	
Symbol:	GAZ		
<b>SUEZ</b>			
Product name:	SUEZ	Euronext code:	FR0000120529
ISIN:	FR0000120529	National code:	
Symbol:	SZE		

### **SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY**

Libellé:	SUEZ ENVIR COMPANY		
ISIN:	FR0010613471	Code Euronext:	FR0010613471
Mnémonique:	SEV		

### **Allotment right SUEZ ENVIRONNEMENT COMPANY**

Libellé:	SUEZ ENVIR COMP DA		
ISIN:	FR0010614115	Code Euronext:	FR0010614115
Mnémonique:	SEVDA		

### **GDF SUEZ**

Libellé:	GDF SUEZ		
ISIN:	FR0010208488	Code Euronext:	FR0010614115
Mnémonique:	GSZ		

\*\*\*\*\*